



Smile ～ みんなの笑顔で明日への虹をかけよう ～

😊😊 みたて祭で一人一人の輝く笑顔 😊😊

10月21日(日)、「みたて祭」が開催されました。夏休み明けから準備がはじまり、10月に入ってから「開閉祭セレモニー」「音楽フェスティバル」「広報」「展示」の4つのセクションごとにみんなで協力して準備を進め、当日を迎えました。当日のようすを振り返ってみたいと思います。

オープニングセレモニー（開祭セレモニー）（前日の20日に実施）

実行委員長さんの開祭宣言のあと、自分たちでつくったパフォーマンス映像や劇の映像の上映、先生方に関するクイズなどアイデア満載の企画で楽しみました。

歌舞伎学習発表会

「寿式三番叟」「白浪五人男」「義経千本桜」を上演しました。「寿式三番叟」は2年ぶりでしたが、1年生女子3名が厳粛な雰囲気の中で立派に演じました。「白浪五人男」はこの「みたて祭」が初舞台でしたが、堂々とした態度で力強く演じました。最後の「義経千本桜」は9月の定期公演で一度舞台を経験しているためか、落ち着いた演技でした。定期公演時より細かい動きや言い回しがかなり上達していました。音楽・伴奏コースの生徒も、今年は人数も増え、同窓会寄贈の三味線台の上でしっかり演奏することができました。幕間には化粧コースによる実演も行われました。

音楽フェスティバル

セクション担当の生徒によるハンドベル演奏からはじまり、その後クラス合唱、全校合唱、特設合唱部の合唱、そして、音楽・伴奏コースによる三味線演奏など、盛りだくさんの内容でした。少ない練習時間の中でがんばって練習し、精一杯歌い、演奏することができました。最後は、恒例の？先生方による・・・。

クロージングセレモニー（閉祭セレモニー）

ダンスの発表がありました。学年ごと体育の時間などに自分たちが考え練習した振り付けで一人一人が躍動しました。その後の生徒会引き継ぎ式では、3年生の旧役員3名が思いを語り、胸を熱くしました。

今年の「みたて祭」のテーマは、「Smile ～ みんなの笑顔で明日への虹をかけよう」でした。そのテーマのとおり、前日の開祭式を含めた2日間、生徒たちの笑顔に輝く姿をたくさん見るすることができました。準備や練習、そして、当日の活動をとおして、生徒たちのすごさや可能性を実感しました。生徒たちは「みたて祭」をやり遂げ、みんなで支え合うことのすばらしさを味わい、大きく成長したにちがいありません。

多くの保護者の皆様、地域の皆様にご来校いただきありがとうございました。また、当日は、PTAの委員会ごとに様々な役割を担っていただきました。お陰様で行事をスムーズに運営することができました。皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

「みたて祭」での活躍を自信として、さらなる成長、飛躍を！



歌舞伎（寿式三番叟）



歌舞伎（白浪五人男）



歌舞伎（義経千本桜）



音楽フェスティバル



ダンス発表

生徒活動のあしあと

質問学習

10月3日(水)に2学期の中間テストを実施しましたが、その前に1学期に続いて2回目の「質問学習」を行いました。これは、教科教室に担当の先生が待機し、質問のある生徒がその教室に行って教えてもらうという今年度から実施している学力向上の取り組みです。今回の「質問学習」でも積極的に質問している姿が見られました。わからないところを質問して解決する積極的な姿勢が学力向上につながると思います。



市合奏祭

10月5日(金)に郡山市小中学校合奏祭中学校の部が開催されました。本校は、歌舞伎学習の音楽・伴奏コースの皆さんが、三味線で「花は咲く『明日へ』復興支援ソング」を演奏しました。音楽担当の先生と三味線講師の先生の指導のもと練習した成果を十分に発揮し、三味線の美しい音色を響かせることができました。また、吹奏楽や管弦楽、マーチングバンドなど、他の学校の迫力ある演奏を聴くことができたこともいい経験になったと思います。



三味線台披露式

御館同窓会より「みたて祭」で使う三味線台を寄贈していただき、10月18日(木)、御館同窓会役員の皆様のご臨席のもと、披露式を行いました。三味線台については、学校にあるものを寄せ集め工夫してつくっていましたが、不便さは否めず安定感も不十分でした。しかし、このたび寄贈していただいた台は組み立て式で、台に畳をはめこむようになっていてとても頑丈です。今回の「みたて祭」で、音楽・伴奏コースの生徒の皆さんがその上で三味線を演奏しました。御館同窓会の皆様にあらためて御礼申し上げます。ありがとうございました。



「幕の内弁当給食」をおいしくいただきました

20日(土)給食は、歌舞伎発表会にちなんで「幕の内弁当給食」でした。「幕の内弁当」という名前は、歌舞伎の幕間、つまり休憩時間に食べられていたことから付けられたという説があります。焼き魚、玉子焼き、かまぼこを総称して幕の内弁当三種の神器とも言われているそうです。調理員さん、給食員さんのアイデア満載の色鮮やかな手作り弁当で、その彩りといい、そのおいしさといい、感動ものでした。



学校へ行こう週間のお知らせ

11月1日(木)から7日(水)は「ふくしま教育週間」で、それに伴い本校でも「学校へ行こう週間」を設定しました。都合がつく保護者の皆様には、その期間学校にお出でいただき、ぜひ生徒たちの学習のようすや授業のようすを参観いただきたいと思います。なお、次の行事等もありまので、よろしくお願ひいたします。

- ・11月1日(木)～8日(木) 三者相談
 - ・11月2日(金) 持久走記録会
- ※雨天時は5日(月)

11月の行事予定

- 1(木) 三者相談 基礎学習テスト(数学)
朝食を見直そう週間運動(～7日)
学校へ行こう週間(～7日)
ふくしま教育の日
- 2(金) 三者相談 持久走記録会
- 4(日) 数学検定試験
- 5(月) 三者相談 持久走記録会予備日
- 6(火) 三者相談
- 7(水) 三者相談 生徒会交歓会・研究発表会
- 8(木) 三者相談
- 9(金) 諸会費引落とし日
- 10(土) 中田町文化祭(少年の主張)漢字検定
- 11(日) 中田町文化祭・ふるさと祭り
英語検定試験二次
- 12(月) 生徒集会 県学力検査(2年)
- 14(水) 市音楽学習発表会 弁当持参
- 16(金) 1年郷土を学ぶ体験学習
2年職場体験学習
弁当持参
- 17(土) 英語宿泊体験研修(～18日)
広島・長崎派遣事業報告会リハーサル
- 19(月) 2学期期末テスト(3年)
- 20(火) PTA三役会
- 23(土) ～ 勤労感謝の日 ～
中田地区駅伝大会
- 26(月) 諸会費再引落とし日
- 27(火) 2学期期末テスト(1・2年)
3年実力テスト 奉仕委員会
- 28(水) 栄養教諭派遣事業(3年家庭)
市P連研究大会
- 30(金) 育児体験学習

大切な思いをつなぐ ～「みたて祭」に思う～

今年も「みたて祭 閉祭セレモニー」での生徒会引き継ぎ式で3年生のこばに胸を打たれました。生徒会役員として「仲間がいてくれたからこそここまでやってこられた」という思いが込められ、とても感動的でした。と同時に、このようにして目には見えない大切な思いが先輩から後輩へ脈々と受け継がれていく御館の良さを感じずにはいられませんでした。今年の「みたて祭」の一コマ一コマにもはつきりとその良さが表れていました。